

Éducation/Proclamation du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), hier La palme d'or au prytanée militaire

COE

Libreville/Gabon

LES résultats tant attendus du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) ont été rendus public, hier, sur toute l'étendue du territoire national. Alors que la proclamation était programmée pour le samedi 12 août. Ce sont, au final, 25 173 admis sur 35 985 candidats qui ont réussi à cet examen. Soit un taux de réussite de 69,95%. De quoi pavoiser, après une année fortement perturbée par des grèves multiples.

Au centre du lycée d'Application Nelson Mandela (LANM), à Libreville, la joie était à son comble, à notre passage hier en début d'après-midi. L'établissement a fait plus plus de 50% de réussite cette année. En effet, c'est après près d'une heure d'attente - qui a paru une éternité à certains - que les élèves et leurs parents ont suivi la procla-



Photo : L'Union

Des élèves et leurs parents dans l'attente des résultats, hier, au lycée d'Application Nelson Mandela.

mation des résultats, à 15 heures précises. Aussitôt, des explosions de joies se firent entendre. Du côté des élèves comme des parents. On les entendait depuis le portail de l'établissement. Pendant que certains laissaient exploser leurs joies, s'enlaçaient, criaient, gesticulaient, d'autres laissaient couler des larmes et s'enroulaient à même le sol, tellement l'émotion était à son comble. Les résultats ont

été proclamés par ordre de mérite. De la mention "Très bien" à "Passable", en passant "Assez bien" et "Bien", chacun des candidats aura récolté ce qu'il aura semé au cours de l'année. C'est le Prytanée militaire de Libreville (PML) qui a raflé la palme d'or avec un record de "Très bien". Certains recalés, tristes et déçus, espèrent se rattraper à la prochaine session. "On ne peut qu'être satis-

faits, lorsque les résultats montrent plus de 50% de réussite. Cela montre que le niveau était à la hauteur. La proclamation était en principe prévue pour le 12 prochain, vu qu'à l'intérieur du pays, les copies n'étaient pas encore prêtes. Les corrections sont allées plus vite que prévu, on avait pas le choix que de proclamer aujourd'hui (hier, Ndlr)", nous a confié le président du centre Nelson Mandela, Nzaou Reckati.



Photo : L'Union

L'explosion de joies des uns...



Photo : L'Union

... la consolation pour ceux qui ont mordu la poussière.

Statistiques

De 2016 à 2017 : une nette progression

COE

Libreville/Gabon

EN comparant les résultats du BEPC 2016 à ceux de la session 2017, on note une nette progression de 20,46% de taux de réussite. 49,49% l'an-

née dernière et 69,95% cette année. Pour le compte de l'année académique 2016-2017, on compte 37 332 candidats inscrits sur toute l'étendue du territoire national, 35 985 présents lors des compositions. Le nombre d'admis étant de

25 173, soit 69,95%, répartis de la manière suivante : Estuaire : 20 148 inscrits, 190186 présents, 13 375 admis, soit 69,71% de taux de réussite. Haut-Ogooué : 3 357 inscrits, 3 297 présents, 2 266 admis, 68,72%. Moyen-Ogooué : 1 496

inscrits, 1 453 présents, 1 140 admis, soit 78,45%. Ngounié : 2 251 inscrits, 2 200 présents, 1 660 admis, soit 75,45%. Nyanga : 1 041 inscrits, 1 017 présents, 700 admis, soit 68,82%. Ogooué-Ivindo : 1 461 inscrits, 1 440 présents,

951 admis, soit 66,04%. Ogooué-Lolo : 1 298 inscrits, 1 274 présents, 901 admis, soit 70,72%. Ogooué-Maritime : 3 320 inscrits, 3 218 présents, 2 291 admis, soit 71,19%. Woleu-Ntem : 2 960 inscrits, 2 900 présents, 1 889 admis, soit 65,13%.

Pour l'année académique 2015-2016, on comptait 34 500 inscrits sur le territoire national, 33 603 présents lors des compositions, 16 631 admis, soit 49,49% du taux de réussite.

Source : DGEC

Éducation/Coopération Gabon-Japon

L'école publique de Nzeng-Ayong III bientôt réhabilitée

Frédéric Serge LONG

Libreville/Gabon

Dans le cadre de son programme "Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine", le gouvernement nippon, par l'intermédiaire de sa représentation diplomatique dans notre pays, a signé un contrat de réhabilitation de cet établissement du 6e arrondissement de Libreville, par la construction de 5 bâtiments composés de 3 salles de classe et équipés de tables-bancs.

L'ECOLE publique de Nzeng-Ayong III présentera, bientôt, une nouvelle physionomie. Dans le cadre de son programme "Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine", le gouverne-



Photo : F.A.

L'échange des documents entre l'ambassadeur du Japon et la directrice de l'école publique de Nzeng-Ayong III.

ment japonais, par le biais de sa représentation diplomatique dans notre pays, a signé, mardi, un contrat de réhabilitation de cet établissement du 6e arrondissement de Libreville, par la construction de 5 bâtiments composés de 3 salles de

classe, équipées chacune de 200 tables-bancs. Pour parapher l'accord, l'ambassadeur du Japon au Gabon, Masaaki Sato, et la directrice de ladite école, Junette Ndoulou épouse Okouyi, en présence des représentants du ministère de l'Éduca-



Photo : F.A.

Les enseignants, les administratifs de l'école et le diplomate japonais au terme de la cérémonie.

tion nationale et du personnel enseignant. D'une valeur de 81 550 euros, soit plus de 53 millions de francs CFA, ce don devra servir à assurer à tous les élèves un environnement adéquat à leur épanouissement, en améliorant la capacité

d'accueil et de formation. "Cette décision de financement du présent projet par le Japon rejoint la mission du gouvernement gabonais qui vise à renforcer la qualité du système éducatif dans le cadre du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE)", s'est ex-

primé l'ambassadeur du Japon au Gabon. Construit en 1983, l'école publique de Nzeng-Ayong III n'est plus, aujourd'hui, que l'ombre d'elle-même. Pour la directrice, Junette Ndoulou, ce don marque un tournant décisif dans son fonctionnement. "Il va offrir aux apprenants ainsi qu'aux corps enseignant et administratif un cadre de travail agréable et adéquat pour l'amélioration de leur potentiel", a-t-elle déclaré.

Notons que l'école publique de Nzeng-Ayong III devient ainsi la 29e école gabonaise à bénéficier de la coopération japonaise. Hier, une signature similaire a eu lieu à la paroisse Sainte Monique de Sotéga dans le 2e arrondissement de Libreville. Cette fois-ci pour la construction d'une école. Nous y reviendrons.